

Heute haben wir in unserer bunt geschmückten Pausenhalle Karneval gefeiert. Wir haben uns sehr gefreut, dass so viele Mönchen den Weg zu uns gefunden haben. Sogar unser pensionierter Lehrer Freddy ist gekommen um die Mönchen nach einer Polonaise gebührend zu begrüßen. Danach hat unser Kinderprinzenpaar Lorena I und Yoann I unter großem Applaus eine tolle Rede gehalten. Anschließend haben einige Kinder Auftritte vom Kinderkarneval dargeboten. Es wurde viel gelacht, gesungen und getanzt.

Natürlich hatten die Mönchen auch etwas Süßes für jedes Kind mit im Gepäck. Darüber haben wir uns besonders gefreut! Zum Schluss haben wir noch gemeinsam unser "Dorpleddchen" gesungen und die Mönchen mit einem dreifachen „Wievertz, hau drop!“ verabschiedet.

Nachmittags gab es dann auch noch leckere Muzen. Schön, dass wir endlich wieder ein schönes Karnevalsfest feiern durften.





